

書あり 師あり 友あり



74回生が旅立ちました！

学校長 平田 高之

新型コロナウイルス感染症対策により、本年度もご来賓の皆様、在校生、吹奏楽部がいない中でしたが、第74回卒業証書授与式を無事に挙行することができました。新型コロナウイルス感染症の影響が一番受けた74回生でした。最高学年の3年生のスタートはわずか2日間で2か月に及び臨時休業になり、総体の中止、半日だけの体育大会、学年別の文化発表会、そして2度の延期で12月に実施した修学旅行等、誰もが経験したことのない中学3年生としての1年間を過ごしたのですが、当日の青空のように一人一人は本当に素晴らしい晴れ姿を見せてくれました。このような形による卒業式にご理解頂きました保護者をはじめ関係者の皆様にも改めて感謝申し上げます。参加できなかった1・2年生のために当日の様子を写真で紹介します。

また、1・2年生の皆さんには、「3年生を送る会」が実施できないということで、メッセージ動画を作成してくれました。卒業式2日前の「3年生お別れ会」で披露されましたが、とても心のこもった映像でした。限られた取組時間の中で、いつの間に作成していたのかというような素晴らしい出来栄で、3年生は、卒業に向けて一気にムードが高まっていました。本当にありがとう。

1・2年生の学年通信に、卒業式の「送辞」と「答辞」が紹介されていました。それぞれの思いが詰まった素晴らしい挨拶でした。1年生は、早いもので4月8日の入学式から1年が経とうとしています。2年生はいよいよ最高学年です！修了式まで残りわずかとなりましたが、それぞれの学年でやっておくべきことを成し遂げ、進級の準備を進めてほしいと願っています。

3月20日以降の部活動の扱いについて

部活動については、3月9日の「学校だより第100号」及びHPで、「4月6日までの部活動について」でお知らせしていましたが、本日、市教育委員会から、「3月20日以降の部活動について」連絡があり、変更された部分がありますのでお知らせします。

○公式試合・練習試合・合同練習

4月6日まで「東播磨管内」だったものが、3月20日より「県内」まで可能に変更

また、4月7日以降は県外も可能

活動に際しては、引き続き感染予防対策を実施しますので、保護者の皆様におかれましてもご理解ご協力をお願いします。また、今後の感染状況を踏まえ、随時、取り扱いの見直しが検討されることがありますことをご了承下さい。関係者のご理解で、活動の幅が広がることになりましたので、生徒の皆さんは、最後の総合体育大会での目標達成に向けて、日頃の練習から真剣勝負で取り組むことを期待しています。

明石市立大蔵中学校 第74回 卒業証書授与式

2021年3月17日



卒業証書授与



学校長式辞

在校生送辞(谷岡 美侑)



卒業生答辞(喜多村 樹)



卒業生退場



卒業生退場

学校長・学年主任挨拶